

謹んで新年の お慶びを申し上げます

年頭のびあつらい

町民の皆様、新年あけましておめでとございます。

希望に満ちた輝かしい平成二十六年の初春を、ご家族お揃いで健やかに迎えのこと、心からお慶び申し上げます。

私は町民皆様の温かいご支援をいただき由緒ある上ノ国町の町長に就任以来今日に至るまで一貫して、私の町政執行の基本姿勢である「わたしたち町民一人ひとりが現状を自覚し、そして一人ひとりがこの町を変えるという意思を表してくれる」ということを確信し、行財政の見直しと改革に議会、町民の皆様と手を携えて渾身の努力をして参りました。

この間、皆様からいただきました深いご理解と、絶大なるご協力に對しまして心から感謝申し上げます。

さて、過ぎし平成二十五年を振り返りますと、日本経済は、一昨年誕生した安倍首相が進める経済政策「アベノミクス」によって株価や有効求人倍率などの経済指標が改善し、順調に景気回復が進んできているものと思われませんが、本年四月から消費税率が八パーセントに引上げとなることから、駆け込み需要とその反動減、さらには物価上昇に伴う実質所得の減少による需要の減退などが懸念されるところであります。このため政府は今後、景気の腰折れを防ぐために大規模な経済対策を実施

する方針を打ち出しました。

社会面では、安倍首相が環太平洋戦略的経済連携協定（TPP）交渉への正式参加を表明したほか、昨年の参議院議員通常選挙では自民党が圧勝し、公明党と合わせた議席数が過半数を確保し、これまで続いていた「ねじれ国会」が解消されました。

スポーツ面では、東北楽天ゴールデンイーグルスが球団創設九年目にして日本一に輝きました。楽天の田中将大投手はペナントレースで二十四勝無敗と活躍し、日本シリーズでは前日百六十球を投げた後、優勝のかかった最終戦には九回に登板し見事チームを勝利に導き、我々に感動を与えてくれました。また、国際オリンピック委員会では

2020年夏季五輪・パラリンピックの開催都市として東京が決定し、五十六年ぶりの夏季大会が開催されることとなりました。

文化面では、ユネスコ世界遺産の文化遺産に富士山が登録されたほか、日本の和食文化が無形文化遺産に登録されました。

次に町内産業に目を転じて見ますと、まず農業においては、昨年は平年に比べて全もみ数やや少なくなつたものの、登熟は良であったことから、檜山管内の水稲作況指数は「百六」、作柄は「やや良」となりました。水稲以外の作物では、本町の特産品でありますキヌサヤエンドウをはじめ概ね前年並みで推移したところであります。



町長 工藤 昇

